

Ligaleitungssitzung vom 13.02.2019

Anwesend: David, Andreas, Jakob, Matthias, Dirk, Paule

TOP 1) Vorbereitung JHV:

Ort + Termin: 25. März → 19.30 Uhr → Zum Guten Hirten

David hat die Einladungen fertig und an die Ansprechpartner geschickt. Diese sollen nach Rücksprache mit Lukas auch an die Mitglieder gehen.

David geht im Vorfeld dazu einkaufen und besorgt Essen und Getränke. Brötchen sollen wieder vor Ort geschmiert werden. Andreas trifft sich am 25. März zur Abholung des Einkaufes mit Andreas. David bestellt dazu vor Ort Brötchen.

→ Pflichtteilnahme: Punktabzug bei Nichtteilnahme

→ Buffet wird selber gemacht

Verkleinerung der Ligaleitung von 13 auf 11/9/7 → Die LL soll verringert werden. Dazu sollen Vorschläge zur Wahl / Wiederwahl gemacht werden. Die Anzahl der LL-Mitglieder soll vor Ort nach Interesse der Mitglieder bestimmt werden.

TOP 2) Hallenmasters: Andreas hat im Vorfeld mit David die Gruppen ausgelost. Da jedoch eine Mannschaft abgesagt hat, mussten die Gruppen umgestellt werden. Die Schiedsrichter sollen durch die Mannschaften gestellt werden. Nur in Ausnahmefällen soll die LL die SR stellen.

TOP 3) Nachholspiele + Ligapokal am 23.03.2019: Die Nachholspiele sind in Absprache mit den betroffenen Mannschaften geklärt.

Die Verlierer des Ligapokal-Halbfinals sollen die Schiedsrichter für das Finale stellen. David schreibt dazu die Mannschaften an.

TOP 4) Rückrunde: Andreas hat die Termine für die Rückrunde geschickt. David hat dazu die Ansetzungen auf die Homepage gestellt. Dieser bittet um eine stichprobenartige Überprüfung auf Fehler.

TOP 5) Mitglieder + Finanzen: Zum 31.12.2018 hatte der Verein **141** Mitglieder. Davon sind 139 männlich und 2 weiblich. Der Bistumsliga stehen derzeit 1400€ finanzielle Mittel zur Verfügung.

TOP 6) Homepage alt/neu: Die alte Homepage erfährt in absehbarer Zeit keine technische Unterstützung mehr. Daher versucht Jakob die neue Homepage zeitnah fertig zu stellen. Sollte dieses nicht bis Mitte März passieren, so hat die Bistumsliga einen Mehraufwand von 6€ / pro Monat.

TOP 7) BL-ID: Auf der Jahreshauptversammlung soll zusammen mit den Mitgliedern entschieden werden, ob die BL-ID's nachgedruckt werden sollen und wie viele Mitglieder / Ansprechpartner die neuen Hefte als Druckexemplare haben wollen. Dazu setzt sich David mit Reiner Breuer in Verbindung, um mögliche Kosten für Nachdrucke zu erfragen.

TOP 8) Einheitlicher Strafenkatalog: Matthias bereitet dazu für die nächsten LL-Sitzungen einen einheitlichen Strafenkatalog vor, welcher für künftige Vergehen diskutiert werden soll.

TOP 9) Verbandsbeitritt: Auf Grund der Abwesenheit von Chris wird das Thema auf eine der nächsten LL-Sitzungen verschoben.

TOP 10) Verspätete Startgelder: Auf der letzten JHV wurden von den Kassenprüfern die fehlenden bzw. verspäteten Startgelder und deren Umgang angemerkt. Auf Grund der Abwesenheit von Lukas und der derzeit wissentlichen Verspätung von einer Mannschaft wird dieser Punkt von den LL-Mitgliedern nach kurzer Diskussion vertagt.

TOP 11) Oldschool-Turnier + Ministranten-Turnier: Andreas möchte am 15.06. ein Turnier für verschiedene Oldschool-Mannschaften sowie Ministranten verschiedener Gemeinden veranstalten. Dazu bittet er um Mithilfe für die Suche nach Mannschaften. Diese sollen sich bei Andreas melden, damit er einen Turnierplan erstellen kann.

Protokoll: David Elsner